

# *Sostienen intercambio canciller cubano y embajador de la República Árabe Saharaui Democrática*

---



La Habana, 2 mar (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, sostuvo este lunes un intercambio con Melainine Etkana, embajador de la República Árabe Saharaui Democrática, quien próximamente concluirá su misión en La Habana.

Según publica el jefe de la diplomacia caribeña en su perfil oficial en Twitter, en la sede de la Cancillería cubana, ambos representantes gubernamentales debatieron acerca de los estrechos vínculos de amistad y colaboración existente entre los dos pueblos desde hace 40 años.

“Recibí en @CubaMINREX al embajador de la República Árabe Saharaui Democrática, Melainine Etkana, quien próximamente culminará su misión en #Cuba. Constatamos con satisfacción el fortalecimiento de los vínculos bilaterales y de las históricas relaciones de amistad que nos unen”, tuiteó el Canciller cubano.

Cuba y la República Árabe Saharaui Democrática establecieron relaciones diplomáticas el 21 de enero de 1980, basadas en el respeto, la cooperación y el apoyo recíproco entre los dos gobiernos.

La República Árabe Saharaui Democrática es un Estado con reconocimiento limitado formado por la antigua provincia española del Sahara español, que fue ocupada ilegalmente en 1976 por Marruecos y Mauritania y luego completamente anexada por Marruecos en agosto de 1979, al retirarse Mauritania de la zona que ocupaba.(Fuente:[ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215834-sostienen-intercambio-canciller-cubano-y-embajador-de-la-republica-arabe-saharai-democratica>



**Radio Habana Cuba**